



Mémoire - Justice – Vie

Rapport trimestriel "Lieu de mémoire"

Ottawa ; 05/06/2023

Chers amis, c'est avec plaisir que je vous informe des activités menées au cours des trois derniers mois pour notre projet de construction du site mémorial :

1. Lors des cérémonies de commémoration dans la région d'Ottawa-Gatineau, le comité Humura a souligné l'importance cruciale de contribuer à la construction du site mémorial.
2. Le 14 avril 2023, le comité de l'Association Humura a tenu une réunion avec des représentants de Patrimoine Canada et du studio de design Fathom de Dartmouth, en Nouvelle-Écosse. Le comité a présenté l'historique du projet, le plan de mise en œuvre et le soutien nécessaire, y compris les fonds pour le gestionnaire de projet, l'étude de faisabilité et la logistique.

Les représentants du studio de design Fathom, renommé pour son expérience dans des projets similaires, ont exprimé leur intérêt à contribuer au développement de l'étude de faisabilité une fois que les fonds seront disponibles. Le montant demandé s'élève à 60 000 dollars. À la suite de la réunion, les représentants de Patrimoine Canada se sont engagés à répondre à notre demande dans quelques semaines.

3. Le 15 juin 2023, notre comité est prévu pour rencontrer l'honorable Arielle Kayabaga afin de lui présenter l'avancement du projet et solliciter son soutien.
4. Récemment, des courriels ont été envoyés aux députés fédéraux de la région de la capitale nationale pour solliciter des rencontres et obtenir leur soutien.
5. En ce qui concerne la collecte de fonds, votre comité a reçu 800 \$ au cours des trois derniers mois. Nous vous encourageons à continuer vos contributions pour assurer l'achèvement en temps opportun de ce projet.

Encore une fois, nous sollicitons votre soutien continu en tant que défenseurs de ce projet.
N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin de plus de détails.

Cordialement,

Pascal Kanyemera,

Président de l'Association Humura